

PP, 3

06/11/2025

NACIONAL



## AMARRAN A **FUNCIONARIOS POR AGUA**

**TOLUCA.** Cinco funcionarios del municipio mexiquense de El Oro fueron amarrados por ciudadanos que protestaron por el desabasto de agua que enfrentan desde hace dos

semanas. Los inconformes reclamaron la destitución de la Alcaldesa morenista Juana Elizabeth Díaz Peñaloza, a guien acusaron de irregularidades.



Exigen habitantes de El Oro renuncia de la Alcaldesa

## Atan a funcionarios; piden retirar basura



PP, 3

06/11/2025

**NACIONAL** 

**SECCIÓN** 



## Acusan pobladores escasez de agua e irregularidades administrativas

DZOHARA LIMÓN

EL ORO, Edomex.- Habitantes de este municipio mexiquense amarraron ayer al director de Servicios Públicos local, y a otros cuatro funcionarios, en protesta por la falta de agua, fallas en la recolección de basura y presuntas irregularidades administrativas.

Desde el martes, el síndico de El Oro, Ubaldo Velázquez Piedra, junto con otros integrantes del Cabildo, informaron sobre la solicitud formal para iniciar el procedimiento administrativo de remoción de la Alcaldesa Juana Elizabeth Díaz Peñaloza, ante el Congreso del Estado de México.

Regidores acusan a la morenista de llevar al municipio a la ingobernabilidad, dejar de prestar los servicios públicos y desviar recursos.

Además, señalaron que los ingresos generados por espacios turísticos como el Vagón, el Teatro Juárez y el mercado municipal no fueron reportados a la Tesorería.

Tras la inconformidad del Cabildo, los habitantes de El Oro también mostraron su descontento con la Administración de Peñaloza, y ayer desde las 7:00 horas lanzaron bolsas con basura a las instalaciones del Palacio Municipal y contra la casa de la Alcaldesa.

Ahí, los pobladores acusaron que desde hace al menos dos semanas se han acumulado kilos de basura en las calles porque no han sido retirados por el servicio de limpia del municipio.

También denunciaron el desabasto de agua, el retraso en el pago de nóminas y la ausencia de autoridad en la localidad.

De acuerdo con los testimonios, algunos trabajadores suman hasta seis quincenas sin recibir pago alguno.

En medio de las protestas, los vecinos interceptaron al director de Servicios Públicos local, José Aarón Velázquez Fuentes, a un representante de Gobernación y a tres servidores públicos más, y los amarraron con cuerdas.

Luego de varias horas se tenerlos retenidos, los ciudadanos liberaron a los funcionarios después de obligar a Velázquez Fuentes a recoger parte de la basura en ese momento y firmar su renuncia.

Elementos de la Guardia Nacional arribaron hasta el municipio para intentar recuperar el orden.

Ni el Gobierno municipal ni el del Estado de México habían informado o fijado una postura sobre los hechos.

Francisco Vázquez, presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso mexiquense, refirió que el Legislativo no puede destituir a una Alcaldesa.

Explicó que las inconformidades deben turnarse al Ejecutivo que, tras evaluar pruebas, puede proponer la desaparición de poderes.

La Contraloría del Congreso mexiquense también recibe quejas contra autoridades municipales y les da trámite jurídico-administrativo.



PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

**SECCIÓN** 

**REF**ORMA

PP, 3

06/11/2025

NACIONAL





■ Los pobladores obligaron a funcionarios de Servicios Públicos a recoger la basura y a firmar su renuncia.



■ Desde hace dos semanas, el servicio de limpia de El Oro no ha recogido la basura en el municipio mexiquense.